



FBS- Fakultas Bahasa dan Sastra kembali mengukuhkan 224 alumni pada acara Pengukuhan dan Ramah Tamah Alumni FBS UNM periode Ketiga Tahun Akademik 2015/2016 di *Phinisi Ballroom Clarion Hotel and Convention*

pada hari Rabu, 23 Agustus 2016. Pengukuhan dan Ramah Tamah Alumni FBS UNM ini dihadiri oleh

Dekan, para Pembantu Dekan, Pembantu Rektor, Direktur Program Pascasarjana, Dekan Fakultas lain, Anggota Senat, para Ketua Jurusan, para Ketua Program Studi, para Kepala Laboratorium, Kepala Bagian Tata Usaha, para Kepala Sub Bagian, Dosen dan Tenaga Administrasi dalam lingkungan FBS UNM, Alumni dan Orang Tua/Wali Alumni.

Alumni yang dikukuhkan terdiri dari 224 orang alumni yang meliputi 21 orang dari program studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, 78 orang dari program studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Daerah (Studi Lanjut), 2 orang dari program studi Bahasa dan Sastra Indonesia, 39 orang dari program studi Pendidikan Bahasa Inggris, 30 orang dari program studi Pendidikan Bahasa Inggris (Studi Lanjut), 12 orang dari prodi Sastra Inggris, 32 orang dari program studi Business English dan 10 orang dari program studi Pendidikan Bahasa Jerman.

Dalam Pidatonya, Dekan FBS UNM, Dr. H. Syarifuddin Dollah, M.Pd menyampaikan selamat dan berpesan kepada lulusan bahwa dengan gelar yang telah diraih, para lulusan berkiprah, meniti karir, dan menatap masa depan yang lebih baik serta berperan lebih aktif dalam pembangunan bangsa dan negara sesuai bidang keahlian masing-masing selamat atas kelulusan

Ananda

dan gelar akademik yang telah

Ananda raih sesuai dengan bidang ilmu masing-masing. Dengan gelar akademik yang diraih ini, Ananda memiliki kesempatan lebih besar untuk dapat berkiprah, meniti karir, dan menatap masa depan yang lebih baik serta berperan lebih aktif dalam pembangunan bangsa dan negara sesuai bidang keahlian masing-masing” ungkapnya. Untuk wisudawan terbaik tingkat fakultas diraih oleh

Nursalam, S.Pd. dari program

studi Pendidikan Bahasa Jerman dengan IPK

4.00

, predikat Pujian dengan masa studi 3 tahun 10 bulan sekaligus sebagai mahasiswa terbaik kedua tingkat universitas.

Dari

32

alumni program diploma, alumni terbaik diraih oleh

Wahyu Ningsi, A.Md.,

dengan IPK

3,73

, predikat Pujian, dan masa studi 2 tahun 11 bulan